

# La Fête des 100 jours

La fête des 100 jours consiste à fêter le 100ème jour d'école.

Nous avons installé l'arbre aux 100 mots accessible à tout le monde à l'entrée de l'école. Les parents, enfants, institutrices, personnels....étaient conviés à déposer un mot sur l'arbre.

Dans la classe jaune les élèves ont répondu aux 100 défis maths et dans la classe rouge les plus petits ont rassemblé 100 bouchons en un magnifique arc en ciel.

Cette fête est de plus en plus pratiquée dans les écoles et, il est vrai, est très ludique...







